

EL REINO... ES DE ELLOS (2ª temporada). -UN MUSICAL PARA LA FAMILIA-

“El Reino... ES DE ELLOS”.

El musical de la familia vuelve a escena.



Después del éxito cosechado el curso pasado, la diócesis de Burgos y el Coro de familias “Emaús” de la parroquia San Juan Evangelista, volverán a representar este fabuloso musical sobre la vida de Jesús vista con ojos de niño

UN PROYECTO “FAMILIAR”:

Un musical hecho por y para familias, donde todos tienen cabida. El coro “Emaús” está formado por 44 familias. Son 90 personas de todas las edades: bebés, niños, jóvenes y padres unidos en torno a un proyecto común.

UN PROYECTO CREATIVO

Un musical hecho íntegramente por ellos: guión, coreografías, decorados, vestuario... Y sobre todo, una música atrayente y viva, editada en un CD.

UN PROYECTO EVANGELIZADOR

Acercarse a la vida de Jesús, a su mensaje, a su tierra, a sus amigos, de manera diferente, con ojos de niño. Con un lenguaje vivo y sencillo, una música atrayente, un gran colorido.

Promoción televisiva (30 sg)

<http://vimeo.com/2120366?pg=embed&sec=2120366>

PRÓXIMAS REPRESENTACIONES: 8, 9, 15 y 16 de NOVIEMBRE

HORA: 18,30 hs.

LUGAR:

Parroquia San José Obrero (C/ San Pedro de Cardaña –Burgos-)

ENTRADAS: 4 € a la venta en:

Parroquia San José Obrero

Parroquia San Juan Evangelista (Plz/ San Bruno)

Reserva para grupos y fuera de la ciudad: Tfno 669014907

CONTACTO E INFORMACIÓN

CORO de FAMILIAS “EMAÚS”

-Parroquia San Juan Evangelista (Burgos)-

669014907 (Alfonso) 657588581 (Fernando)

elreinoesdellos@gmail.com

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/el-reino-es-de-ellos-2-temporada-un-musical-para-la-familia-